

Cuba: application de près de 31 millions de doses des vaccins anti-Covid-19



Cuba se trouve en deuxième position au monde pour ce qui est de la vaccination massive contre le Covid-19.

La Havane, 4 janvier (RHC)- Cuba a fait état ce lundi de l'application des 30 millions 874 mille 45 doses de vaccins anti-Covid-19, dans le cadre d'une campagne d'immunisation qui a démarré en mai 2021 avec les vaccins de production nationale Soberana 02, Soberana Plus et Abdala.

Selon les données publiées ce dimanche par le ministère de la Santé publique, 10 millions 448 955 personnes ont reçu au moins la première du vaccin, 9 millions 305 904 en sont à la deuxième dose.

Le ministère de la Santé précise que 86,5 % de la population cubaine (soit neuf millions 672 464 personnes) a le schéma complet de vaccination. 2 millions 174 94 personnes ont reçu des doses de rappel.

Cuba prévoit de finir la vaccination de rappel de tous ses citoyens avant la fin du mois de janvier, a indiqué le groupe d'affaires des industries biotechnologiques et pharmaceutiques (BioCubaFarma) dans un message.

Le site web Our World in Data, de l'université britannique d'Oxford confirme que Cuba est parmi les premières nations au monde en matière de vaccination anti-Covid-19. La nation caribéenne se classe deuxième, derrière les Émirats arabes unis, pour la vaccination partielle et complète, suivi du Portugal, du Chili et de Singapour.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/281642-cuba-application-de-pres-de-31-millions-de-doses-des-vaccins-anti-covid-19>



Radio Habana Cuba